
Вячеслав Гладков 9 марта 
встретился с руководителя-
ми агропромышленных пред-
приятий. Он заявил, что Белго-
родская область получит часть 
от выделенных 10 млрд руб-
лей, распределение которых 
анонсировал премьер-министр 
Михаил Мишустин на заседа-
нии Правительства РФ. День-
ги выделены на посевную в ви-
де коротких кредитов. Так как 
запросы отрасли на финансо-
вые ресурсы растут на фоне 
санкций, правительство в бли-
жайшее время выделит аграри-
ям страны ещё 25 млрд рублей.

Вячеслав Гладков подчеркнул, 
что выделенные кабмином сред-
ства позволят Белгородской об-
ласти без сбоев провести посев-
ную, от которой во многом зависит 
обеспеченность продовольствием 
всего региона и страны.

— Белгородская область — 
один из регионов, от которых за-
висит продовольственная безопас-
ность страны, поэтому нам необ-
ходимо качественно просчитать 
все возможные риски и предусмот-
реть эффективные меры для под-
держки производителей, — зая-
вил губернатор.

Курирующая АПК и потреби-
тельский рынок вице-губернатор 
Юлия Щедрина заявила, что от-
расль работает в штатном режиме, 
хотя у некоторых компаний возник-
ли сложности с логистичес кими 
цепочками. Для обеспечения ки-
бербезопасности АПК будет пере-
ходить на отечественный софт.

Среди мер поддержки отрасли, 
которые уже сейчас предложили 

представители агропромышлен-
ного бизнеса, — помощь с финан-
сированием проектов, подготовка 
специалистов по дефицитным на-
правлениям, использование Бел-
городского НОЦа для проектов 
по импортозамещению ключевых 
технологий, а также коммуникаци-
онные каналы для бизнеса, кото-
рому важна взаимопомощь в усло-
виях санкций.

Гладков отметил, что прави-
тельство области к уже имеюще-
муся федеральному пакету мер 
поддержки будет разрабатывать 
собственные:

— Необходимо до конца этой 
недели составить региональный 
реестр предприятий крупного 
и среднего бизнеса, которые ра-
ботают в сфере сельского хозяй-
ства. Системный подход поможет 
чётко определить текущие потреб-
ности хозяйств, обеспечить их не-
обходимой продукцией и таким 
образом сохранить работоспособ-
ность. Нужен мониторинг и карты 
риска предприятий, которые нахо-
дятся в сложной финансовой си-
туации, — заключил он.

  АПК
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ПОДДЕРЖКА. Жительница 
Валуек получила соцконтракт 
на открытие парикмахерского 
салона. Финансовая поддержка 
и желание открыть своё дело по-
могли воплотить в жизнь меч-
ту Анны Гайдар. Она признаётся, 
что о программе узнала из СМИ, 
прочитала и не поверила, что да-
дут 250 тысяч. В соцзащите рас-
сказали о финансовой поддерж-
ке. Девушка составила бизнес-
план, получила положительное 
заключение комиссии и день-
ги, которые добавила к своим 
накоплениям. На средства соц-
контракта купила оборудова-
ние, мебель и открыла свой са-
лон в цент ре города. В день его 
посещают 9–10 клиентов. В па-
рикмахерском зале Анна трудит-
ся сама. В отдельных помещени-
ях разместились мастера мани-
кюра и шугаринга.

НА НУЖНЫЙ СРОК
ДОСТУПНАЯ СРЕДА. В Чер-

нянке заработал социальный 
пункт проката средств реаби-
литации (инвалидных кресел 
и т. п.). Услуга действует в Ком-
плексном центре социально-
го обслуживания населения рай-
она. Жители с ограниченными 
возможностями здоровья, пе-
ренёсшие травмы и хирургичес-
кие операции, могут воспользо-
ваться прокатом различных при-
способлений. Сделать это мож-
но, заключив договор с центром. 
Средства реабилитации выда-
ют на нужный человеку срок. 
По истечении действия договора 
пользователь возвращает сред-
ство или продлевает услугу. Во-
просы можно задать по телефо-
ну 8 (47232) 5-57-74 или обратив-
шись по адресу: Чернянка, пло-
щадь Октябрьская, дом 6.

ЗНАКОМСТВО С ИСТОРИЕЙ
АКЦИЯ. Вейделевский крае-

ведческий музей провёл акцию 
«Живи и процветай, родной 
посёлок!». Научные сотрудники 
прошлись по улицам райцентра 
и рассказали жителям и гостям 
района об истории края. Про-
хожие узнали, когда основали 
слободу Вейделевку и в честь 
кого назвали, каким образом 
с вейделевским имением была 
связана известный меценат, об-
щественный деятель, графиня 
Софья Панина, как жили вейде-
левцы более 100 лет назад и чем 
они занимались. Не забыли о го-
дах революции и Великой Оте-
чественной войны, а также о по-
зитивных изменениях в послед-
ние десятилетия. 

ЛУЧШИЕ В ЗАБЕГАХ
СПОРТ. Легкоатлеты из Крас-

ногвардейского района привез-
ли домой золото всероссийских 
соревнований. XXVI традицион-
ные соревнования по лёгкой ат-
летике на призы заслуженного 
мастера спорта Валентины Тихо-
мировой прошли в Орле. Красно-
гвардейский район на них пред-
ставили воспитанники профес-
сионального клуба бега «Стай-
ер», они стали абсолютными по-
бедителями в своих дисциплинах. 
Владислав Ромашов занял первое 
место в двоеборье 60 м + 200 м, 
где выиграл забеги на обеих дис-
танциях. Александр Наумен-
ко стал победителем на дистан-
ции 1 500 м, а Сергей Дубровский 
пришёл первым в забеге на 800 м.

Елена КОРЖОВА,  
Павел КОЛЯДИН (фото)

Замгубернатора Белгородской 
области Андрей Милёхин во вре-
мя визита в Шебекинский округ 
посетил пункт временного раз-
мещения жителей ЛНР и ДНР.

«Приняли с распростёртыми объятиями»
Первое, что оценивает заместитель губер-

натора Андрей Милёхин, — обеспечение без-
опасности. Отмечает, что всё организовано 
на должном уровне: на посту у ворот дежу-
рят охранник и сотрудник полиции. Попасть 
на территорию санатория посторонним не-
возможно: нужно не только предъявить до-
кументы, но и аргументированно обосновать 
цель визита.

Гостей встречает директор санатория Алек-
сандр Калинин и сразу же приступает к отчёту:

— К нам приехали жители в основном Лу-
ганской республики, часть — из Донецкой, все-
го 91 человек. Шестеро из них сразу перебра-
лись к родственникам. Остальных мы заселили 
22 февраля и, конечно, первым делом накорми-
ли. Сразу сделали тесты на коронавирус, и, к со-
жалению, положительных было много. Все они 
проходят лечение в стационаре.

— Как настроение у людей? — первым де-
лом интересуется Милёхин.

— Хорошее. Никаких задержек ни по каким 
вопросам нет, всё решается в считаные минуты. 
Возим их по магазинам, если просят. Наши жи-
тели предлагают гуманитарную помощь, — рас-
сказывает директор санатория.

— Знаю, что с понедельника дети приступи-
ли к учёбе. По образовательному процессу есть 
какие-то сложности? — продолжает расспросы 
министр образования.

— Сложностей нет. Подвоз организован. 
Утром за детьми приезжает автобус, чтобы от-
везти в школы. Портфели и канцелярские при-
надлежности мы раздали, в учреждениях даже 
родители несли чистые рубашки, и дети пере-
одевались с большим удовольствием. Так что 
приняли с подарками, с распростёртыми объяти-
ями, — поясняет замглавы администрации Ше-

бекинского округа по социаль-
ной политике Анна Кочерова.

— Отдельное спасибо жите-
лям Шебекинского округа за то, 
что неравнодушно отнеслись, — 
комментирует Андрей Милёхин.

«Всё нравится!»
Для заместителя губернато-

ра проводят экскурсию по од-
ному из корпусов.

— Для комнаты отдыха мы 
приобрели телевизор. Есть так-

же холодильник, микроволновка, чайник, кулер 
с водой. Всё это для комнат, которые находятся 
на первом этаже, тут у нас в основном пожилой 
контингент, — рассказывает Анна Кочерова и по-
казывает всё, о чём говорит.

В игровой комнате на втором этаже уютно, чи-
сто и много игрушек: их не только специально 
покупали, некоторые принесли из местных школ 
и детсадов. Детям нравится проводить здесь вре-
мя по вечерам, поясняют сотрудники санатория.

Дальше гости идут в библиотеку.
— Здесь дети делают уроки, мы предоставля-

ем литературу по школьной программе. Тут же 
они рисуют и играют, наши жители приносят 
много раскрасок и игр, — говорит библиотекарь.

Из 37 детей, зарегистрированных в санатории, 
трое совсем маленькие — им по полгода, основ-
ная часть — от 7 до 12 лет, самому взрослому — 
17. После уроков детей доставляют обратно в са-
наторий, здесь они обедают, а затем проводят 
свободное время.

Пятиклассница Аня легко согласилась пооб-
щаться с министром образования региона.

— Как учёба? Как приняли? — спрашива-
ет Милёхин.

— Хорошо, всё нравится! Сегодня тоже уже 
сходила в школу, — отвечает девочка.

— Тебе сейчас трудно? Много приходится 
навёрстывать? — уточняет министр.

— Да, много, но мне помогают. И ещё мне 
понравился портфель, который подарили: он 
чёрный с розовым, — сообщает Аня.

Хотят остаться
В завершение экскурсии Андрей Милёхин 

подчёркивает:
— Очень важен настрой людей, их состояние. 

Они пережили тяжёлые годы. Может быть, это 
первые дни мира в их жизни. Их нужно поддер-
жать: и взрослых, и особенно детей.

Директор санатория Александр Калинин 
п оясняет:

— С ними работают специалисты, занимают-
ся психологи МЧС, никто не брошен. Много по-
мощи оказывают местные жители, администра-
ция. Здесь постоянно дежурят представители 
власти и силовых ведомств. Люди доброжела-
тельны, всем довольны. Некоторые уже просят 
российские паспорта, хотят остаться.
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ЛДНР в Шебе-
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Сергей ШЕВЧЕНКО

8 марта президент Владимир 
Путин заявил о новых выпла-
тах для малообеспеченных се-
мей в России на детей 8–16 лет. 
Правительство РФ выделя-
ет на эти цели 455 м лрд руб-
лей. Выплаты начнутся в мае 
за апрель 2022 года. Вели-
чина пособия будет напря-
мую зависеть от материаль-
ного благосостояния семьи — 
выплата составит 50, 75 или 
100 % от прожиточного ми-
нимума на ребёнка в каждом 
отдельно взятом регионе.

Губернатор Вячеслав Гладков 
на совещании с региональным 
правительством 9 марта поручил 
опера тивно провести все рас-
чёты, чтобы при поступлении фе-
деральной поддержки белгород-
ские с емьи максимально быстро 
получили положенные выплаты.

— Люди сейчас крайне нужда-
ются в этих деньгах. Мы видим, 
что происходит с ценами. Поэто-
му, как только деньги приходят, 
они максимально быстро должны 
быть доведены до людей. Это тре-
бование президента и требование 
людей, — отметил глава региона.

Также Гладков предложил 
не ограничиваться федеральными 
мерами поддержки семей с деть-
ми. Губернатор считает, что проект 
фонда «Совершеннолетие» сейчас 
нужно трансформировать, чтобы 

также оказать помощь нуждаю-
щимся. Напомним, проект пред-
полагает, что при рождении детей 
(с 1995 года) на их индивидуаль-
ные счета власти вносят опреде-
лённую сумму, которая периоди-
чески индексируется, и, когда ре-
бёнку исполняется 18 лет, он по-
лучает накопленные деньги. Сей-
час в области насчитывается более 
270 тыс. таких счетов на 2,3 млрд 
рублей. Средний размер выплат 
на совершеннолетнего по итогам 
2021 года составил 12 600 рублей.

— Цели и задачи, которые за-
кладывались в этот проект более 
10 лет назад, с моей точки зрения, 
стали неактуальными. Деньги вы-
деляются, распределяются, а боль-
шого эффекта нет. Сегодня мы ви-
дим, что ситуация в корне изме-
нилась. Я считаю, что этот ресурс 
мы можем направить на поддерж-
ку семей или отдельных катего-
рий граждан, которые оказались 
в трудной жизненной ситуации 
уже сейчас. У нас есть ресурс, 
и давайте его используем немно-
го по-другому, — отметил Вяче-
слав Гладков.

Замгубернатора по финансам 
Владимир Боровик возглавит ра-
бочую группу, которая займётся 
трансформацией проекта, чтобы 
переориентировать работу фон-
да на те семьи, которым в кризис 
придётся тяжелее всего. В рабо-
чую группу также войдут члены 
правительства и депутаты област-
ной Думы.

  КАЧЕСТВО ЖИЗНИ
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